

Donnerstag, 1. August 2019

In 90 Minuten von Sylt nach Wyk/Föhr

Die Reederei Adler-Schiffe konnte in dieser Saison die Anbindung zwischen Hörnum/Sylt und Wyk/Föhr deutlich verkürzen.

Von Montag - Donnerstag startet der Schnellkatamaran "Adler Cat" um 10.10 Uhr in Hörnum. Nach dem Umstieg in Amrum auf den neuen Katamaran "Adler Rüm Hart" erreichen die Gäste bereits um 11.45 Uhr Wyk auf Föhr.

Nach einem Aufenthalt von ca. 5 1/2 Stunden geht es um 17.15 Uhr wieder zurück nach Sylt, Ankunft in Hörnum ist ca. 18.30 Uhr.

Die schnelle Anbindung lädt ein, das bekannte "Museum Kunst der Westküste" in Alkersum zu besuchen (montags geschlossen).

Das Museum feiert soeben das 10jährige Jubiläum mit einer Sonderausstellung. Die Sammlung des Museum der Westküste (MKDW) umfasst heute über 800 Meisterwerke, die zwischen 1830 und 1930 im beeindruckenden Landschaftsraum entlang der Nordseeküste in Norwegen, Dänemark, Deutschland und den Niederlanden entstanden sind. Das Herzstück der Sammlung bilden Meisterwerke berühmter Maler, darunter Peter Balke, Edvard Munch, Peder Severin Krøyer, Piet Mondrian und Jan Toorop, Max Liebermann und Emil Nolde. Anlässlich des zehnjährigen Jubiläums treffen rund 100 Highlights aus der Sammlung auf über 50 Gemälde und Grafiken, die eigens aus den vier Westküstenländern anreisen und das Sammlungsprofil unterstreichen.

Neben Kunstliebhabern bietet sich auch für Golfer die neue Verbindung an, um die bekannte 27- Loch-Anlage kennenzulernen.

Wer Föhr näher erleben und dort übernachten möchte, kann von montags bis donnerstags die allabendliche Schnellverbindung um 17.15 Uhr mit der Adler-Express via Amrum und weiter mit der Adler Rüm Hart nutzen - Ankunft Wyk/Föhr bereits um 18.30 Uhr!